



16.09.2021

30 Jahre Raiffeisen Immobilien

Vorarlbergs Immobilienmarkt ist angespannt. Umso wichtiger ist ein verllässlicher Partner beim Verkauf und Kauf einer Immobilie. Einer feiert jetzt Jubiläum: Seit 30 Jahren ist Raiffeisen Immobilien Vorarlberg am Markt.

Viele Menschen in Vorarlberg suchen nach einer passenden Immobilie. Die Suche ist oft mühsam. Martina Rietzler, Geschäftsführerin von Raiffeisen Immobilien Vorarlberg, weiß Abhilfe: „Es gibt sie auch heute: die Möglichkeiten, eine Immobilie zu finden, die passt und leistbar ist.“ Doch dafür braucht es ein breites Netzwerk, hoher Marktkenntnis und großes Engagement. Genau das ist der Anspruch von Raiffeisen Immobilien – seit 30 Jahren.

Regionaler Experte

Was 1991 als Ein-Mann-Betrieb begann, ist heute einer der größten Immobilienmakler des Landes: Hinter Raiffeisen Immobilien steht mittlerweile ein Team von zwölf Mitarbeitenden: sechs konzessionierte Makler, ein Juniormakler, vier Assistenzen und ein Liegenschaftsbewerter. Mit fünf Standorten in Bregenz, Lochau, Dornbirn, Feldkirch und in Schruns ist man im gesamten Land präsent.

Heutzutage tummeln sich viele Käufer auf digitalen Immobilienplattformen. Und Verkäufer finden durch die hohe Nachfrage ohnedies schnell einen Abnehmer. Ob man daher überhaupt noch Immobilienmakler braucht, ist für Martina Rietzler klar zu beantworten: „Eine Immobilie zu verkaufen oder zu vermieten oder eine Immobilie selbst zu kaufen ist eine zeitintensive und komplexe Aufgabe – von der realistischen Preisfindung über die Besichtigungen und rechtssicheren Vertragserstellung bis zur Geldtransaktion. Hier lohnt es sich, einem Profi zu vertrauen.“

Überraschungsfreie Qualität

In den vergangenen drei Jahrzehnten hat sich einiges an Vorarlbergs Immobilienmarkt getan. Auch einige Immobilienmakler sind gekommen und gegangen. „Bei einer Immobilie geht es um sehr viel: um das eigene Zuhause, ein Geschäftslokal, eine Anlagemöglichkeit und immer um eine große finanzielle Investition“, so Martina Rietzler. „Gerade hier ist es den Menschen wichtig, sich an einen verllässlichen Partner wenden zu können.“ Die Stärke



des Giebelkreuzes und die Kontinuität des Teams dahinter sind daher für viele ein Argument, sich für Raiffeisen Immobilien zu entscheiden.

Bild: Wilfried Hopfner (Vorstandsvorsitzender Raiffeisenlandesbank Vorarlberg) Michaela Kaufmann (Raiffeisen Immobilien Vorarlberg), Martina Rietzler (Geschäftsführerin Raiffeisen Immobilien Vorarlberg) (v. l.)

Kontakt für mehr Informationen:

RAPHAEL KIENE | RAIFFEISENLANDESBANK VORARLBERG, LEITUNG PR UND WERBUNG
Rheinstraße 11, 6900 Bregenz | t +43 5574 405-224 | m +43 664 88343820 | raphael.kiene@raiba.at